

Brillen weltweit – Sammlung für die dritte Welt

Mit gebrauchten Brillen die Welt etwas besser machen

Unter dem Motto „Brillen spenden – Sehen schenken“ wurden jetzt in 12 Monaten **186** gebrauchte, aber gut erhaltende Brillen gesammelt.

Mit der Aktion unterstützt der Industriepark Augsburg gemeinsam mit allen Mietern dieses Projekt und möchte weltweit Menschen zu besserem Sehen verhelfen, sowie Langzeitarbeitslosen in Deutschland die Chance geben, wieder fit für den Arbeitsmarkt zu werden. Zugleich wird die Umwelt geschont, da Ressourcen sinnvoll genutzt werden.



Es ist ein kleiner Beitrag, der doch einen so großen Mehrwert für Mensch und Umwelt hat“, zeigt sich Martin Popp, Geschäftsführer der Industriepark Augsburg GmbH, begeistert von der Aktion. „Auch die Spender profitieren von dem guten Gewissen Menschen in Not geholfen zu haben.

Ein herzliches Dankeschön an
ALLE Unterstützer dieser Aktion

